

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Discount Wertpapiere
der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
bezogen auf
Siltronic AG

(DE000GB74YF4, DE000GB74YT5, DE000GC1Y1H1, DE000GC7E2G9, DE000GB34AX1,
DE000GB9B118, DE000GC9VLP1, DE000GF7CXW3, DE000GF7CXX1, DE000GF7JLF8,
DE000GF7JLK8, DE000GF7JLN2, DE000GF7TXR7)

Das Unternehmen GlobalWafers Co., Ltd. aus Taiwan hat am 15. Februar 2021 das Ergebnis des öffentlichen Kaufangebots an die Aktionäre der Siltronic AG bekannt gegeben. Nach Ablauf der ersten Angebotsfrist sind der GlobalWafers Co., Ltd., 56,92% der Stimmrechte und des Aktienkapitals der Siltronic AG der Bieterin zuzurechnen. Das Angebot steht noch unter dem Vorbehalt des Eintritts weiterer Vollzugsbedingungen.

Die an der EUREX gehandelten Options-Kontrakte auf Siltronic AG Aktien (ISIN: DE000WAF3001), wurden ab dem 16. Februar 2021 bis zum Vollzug des Angebots auf die zum Verkauf angemeldeten Siltronic AG Aktien (ISIN: DE000WAF3019) umgestellt. Aus diesem Grund wurden im Hinblick auf die oben genannten, von der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH begebenen Discount Wertpapiere, die auf die Siltronic AG als Basiswert bezogen sind, die nachfolgenden Änderungen bei der ISIN sowie dem Reuters Code des Basiswerts vorgenommen, die am 19. Februar 2021 in Kraft getreten sind.

ISIN des Basiswerts		Reuters Code des Basiswert	
(alt)	(neu)	(alt)	(neu)
DE000WAF3001	DE000WAF3019	WAFGn.DE	WAF1v.DE

Frankfurt am Main, 19. Februar 2021
Goldman Sachs International

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Discount Securities
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
linked to
Siltronic AG

(DE000GB74YF4, DE000GB74YT5, DE000GC1Y1H1, DE000GC7E2G9, DE000GB34AX1,
DE000GB9B118, DE000GC9VLP1, DE000GF7CXW3, DE000GF7CXX1, DE000GF7JLF8,
DE000GF7JLK8, DE000GF7JLN2, DE000GF7TXR7)

In a notice released on 15 February 2021, the company GlobalWafers Co. Ltd. from Taiwan announced the results of the public tender offer to the shareholders of Siltronic AG. According to the announcement, 56.92 per cent. of the Siltronic AG shares are to be attributed to GlobalWafers Co. Ltd. The completion of the offer is still subject to the entry of further offer conditions.

The option contracts on Siltronic AG shares traded on EUREX (ISIN: DE000WAF3001) were converted as of 16 February 2021 until the completion of the offer to Siltronic AG shares registered for sale (ISIN: DE000WAF3019). Therefore, the following changes of the ISIN and the Reuters Code of the Underlying have been made with effect on 19 February 2021 with regard to the above mentioned Discount Securities issued by Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH, which are linked to Siltronic AG.

ISIN of the Underlying		Reuters Code of the Underlying	
(old)	(new)	(old)	(new)
DE000WAF3001	DE000WAF3019	WAFGn.DE	WAF1v.DE

Frankfurt am Main, 19 February 2021

Goldman Sachs International